

# Bei Weihnachtsliedern sangen die Zuhörer mit

## Rothemanner Vereine stimmen bei Kirchenkonzert auf das Fest ein

### ROTHERMANN

Musik stimmt uns bekanntlich gut auf die besinnliche Weihnachtszeit ein. Das haben auch die Rothemanner Vereine bewiesen, die beim Kirchenkonzert in der St.-Barbara-Kirche traditionelle Weihnachtslieder zum Besten gaben. Präsentiert wurden auch Stücke zum Thema Frieden.

Von unserer Mitarbeiterin  
**SAMANTHA SCHWAB**

Frieden und Besinnlichkeit standen im Fokus des Konzerts in der Rothemanner Kirche: Der Musikverein Rothemann unter der Leitung von Helmut Oestreich stimmte mit einem Medley aus bekannten Weihnachtsliedern an – und selbst in den hinteren Reihen summten oder sangen die Zuhörer zum Spiel der Blechbläser mit.

Auch der Gesangverein „Buchonia“ Rothemann unter der



Eine gelungene Darbietung zeigte Dirigent Thomas Martin mit dem Gesangverein Buchonia Rothemann, Crescendo Rothemann und der Schola Rothemann. Foto: Samantha Schwab

Leitung von Thomas Martin sorgte unter anderem mit „Kommt, lasset uns anbeten“ für Weihnachtsstimmung unter den Zuhörern. Martin rief

in einer kurzen Ansprache die Konzertbesucher dazu auf, sich aktiv für den Frieden einzusetzen. Er erinnerte in dem Zusammenhang an den Bom-

benangriff auf Rothemann in der Adventszeit vor 70 Jahren, bei dem glücklicherweise niemand getötet wurde.

Die Dankbarkeit für den Frie-

den brachte der Chor Crescendo Rothemann (Leitung: Thomas Martin) mit den Stücken „Singt Gott, der die Waffen streckt“ und „Hoffungszeichen“ zum Ausdruck. Mit viel Schwung gaben sie den Gospel song „A Little Light Of Mine“ zum Besten. Moderne Hits spielten unter anderem die Schola Rothemann (Leitung: Conny Rößner) mit Leonard Cohens „Halleluja“, sowie das Bläsertrio Stefan Botzum, Michael Enders und Sofien Aissa, die „You Raise Me Up“ präsentierten.

An der Orgel begleitete Ulrike Torschl einige Stücke. Beim großen Finale stimmten der Gesangverein „Buchonia“, Crescendo und die Schola Rothemann mit den Blechbläsern das Lied „Alle Dinge dieser Welt“ an, und gemeinsam mit den Zuschauern erklang „Macht hoch die Tür“ in der Sankt-Barbara-Kirche.

Im Anschluss an das Konzert wurde am Bürgerzentrum der Weihnachtsmarkt der Vereinsgemeinschaft Rothemann eröffnet.